

RECOMMANDATION

relative à l'implication des instances de régulation dans les cadres de réflexion organisés par la Commission de l'UEMOA sur la transition numérique

Considérant les enjeux de la TNT pour les Etats membres de l'espace UEMOA et l'imminence de son échéance ;

Considérant la faible implication, voire l'absence des instances de régulation dans les plateformes organisées par la Commission de l'UEMOA sur le processus de la TNT ;

Considérant l'impérieuse nécessité d'impliquer les instances de régulation de l'audiovisuel dans le processus de la TNT au regard de ses enjeux ;

Les participants à la 2^{ème} Conférence des Présidents de la Plateforme des régulateurs de l'audiovisuel des pays membres de l'UEMOA et de la Guinée recommandent à la Commission de l'UEMOA, l'implication des instances de régulation dans les cadres de réflexion qu'elle organise sur la transition numérique.

Fait à Ouagadougou, le 5 mars 2014

Les Présidents.